



# みどりのそよ風

大洋小学校だより

第 3 号

令和 5 年 6 月 28 日 発行

## 1 学期のしめくくりです！

早いもので、夏休みまであと 3 週間となりました。水泳学習や様々な学校行事も順調に進んでいます。このところの気温は、暑くなったり、涼しくなったりと不安定です。新型コロナやインフルエンザも増えてきている状況です。熱中症と感染症に配慮しながら、1 学期のまとめに取り組んでいきたいと思います。健康と安全に気を付けて夏休みを迎えられるように 7 月もご協力の程、よろしくお願いいたします。



## 《 全校体カテスト (6/6) 》



6 年生がリーダーとなり、縦割り班ごとに体カテストを実施しました。みんなで励まし合いながら、少しでも良い記録が出るように頑張る姿が見られました。

## 《 さわやかマナーアップ (6/7) 》

大洋中学校の 1 年生が来校し、あいさつ運動をおこなってくれました。元気のよい声が飛び交いました。

卒業して 2 ヶ月が経ち、みんなたくましく成長していました。懐かしいお兄さん・お姉さんに会って話が弾む子供たちの姿がありました。



## 《 音楽アウトリーチ (6/7) 》

プロの音楽家による「木管五重奏 + 打楽器」の演奏会がありました。ジブリメドレーやディズニーメドレーなど知っている曲が演奏されると、大きな声で歌ったり、手拍子をしたり、楽しむ姿が見られました。やはり、生で聴く演奏は、一段と心に響きます。



## 《 大洋中学校区合同引き渡し訓練 (6/12) 》

つばさ幼稚園・大洋小学校・大洋中学校合同の引き渡し訓練がありました。今回は、雨が降っていたため、体育館に避難し、その後、お家の方が迎えに来るまで教室に待機しました。万が一に備えて、「こんな時はどうする」ということを、時々ご家庭でも話し合っただけいたら有難いです。



## 《 4 年遠足 キッザニア東京 (6/21) 》



4 年生は遠足で、キッザニア東京に行ってきました。グループごとに自分たちで選んだ職業を 3~4 つ体験しました。ピザ、ソーゼージ、ピラフなどを作って食べたり、石けんを作ったり、車の運転をシミュレーションしたり…。コスチュームを着ることで、楽しみながら本格的な活動ができたようです。

## 水泳学習の見守り ありがとうございます

急なお願いにもかかわらず、多くの保護者の皆様に水泳学習の見守りを協力していただくことができました。特に低学年は、着替えのサポートもしていただくことができ、本当に助かりました。これからも様々な場面で、子供たちのためにご協力いただけたら幸いです。よろしくお願いいたします。